



18 cm

**Cutting Pattern:**

1. Print out cutting pattern; ensure printing settings are set to actual size.
2. Transfer the black outline onto a piece of pattern paper. At the line ends, complete the outline by drawing out a bag pouch of your desired shape and size.
3. Transfer the upper perforation guides onto the pattern paper as a reference.
4. Using your pattern piece, trace entire outline onto lining fabric (cut 2) and onto the outer fabric (cut 2). Add a 1 cm seam allowance all around.
5. Stitch the side edges of both bag pouches, right sides together; the top part of the bag fastening remains open. Trim.
6. Turn the bag pouch made from the outer fabric inside out and insert it into the lining fabric pouch, then stitch the upper edges together. Leave a small gap of approx. 10 cm to allow room for turning. This will be hand-stitched closed after the pouch has been stitched and turned.
7. Once the bag is turned, place it accurately into the bag fastening and sew through the upper fastening perforation.

**Patron à Découper :**

1. Imprimer le patron à découper; s'assurer que les réglages d'imprimerie soient en taille réelle.
2. Transférer le contour noir sur un morceau de papier pour patron. Aux lignes d'extrémité, compléter le contour en dessinant la pochette du sac de la forme et de la taille que vous désirez.
3. Transférer les guides de perforation du haut sur le papier du patron comme référence.
4. En utilisant votre morceau de patron, tracer les contours au complet sur le tissu de doublure (en couper 2) et sur le tissu extérieur (en couper 2). Ajouter une valeur de couture de 1 cm tout autour.
5. Coudre le bord des côtés sur les deux sacs, endroit contre endroit; la partie du haut pour la fermeture du sac reste ouverte. Découper l'excédent.
6. Retourner le sac avec le tissu extérieur à l'intérieur et l'insérer dans le tissu de la doublure, puis coudre les bords du haut ensemble. Laisser une petite ouverture d'environ 10 cm pour pouvoir le retourner. Elle sera cousue à la main lorsque le sac est cousu et retourné.
7. Lorsque le sac est retourné, le placer avec précision dans la fermeture du sac et coudre par-dessus la perforation de la fermeture du haut.